

AVOP BULLETIN / BULLETIN PEVCP

From / De : Airside Safety Department / Le service de la Sécurité côté piste

To / À : All AVOP Permit Holders / Toute personne détentrice d'un PEVCP

**Subject /
Sujet :** Protocol for Escorting Additional Vehicles & Equipment Through
Any Airside Access Gates / Protocole aux fins d'escorte de
véhicules et d'équipements supplémentaires aux points d'accès
côté piste

Date: 25th May 2023 / 12 mai 2023

Reference: AVOP-2023-01 / PEVCP-2023-01

Per Security Circular #06-023 sent to the campus in April 2013, this is a reminder that anyone escorting additional vehicles or equipment through any airside access gates **must contact the AOCC at 613-248-2200** (or 613-248-2117, which forwards to the same line) **prior to entering airside to advise that additional vehicles are being escorted in.**

Failure to do so is a breach in security protocol but will also be considered a Class B AVOP infraction. Six (6) points will be placed on the violator's file for two (2) years.

This procedure will be incorporated in the next issue of the YOW AVOP Manual, and this AVOP Bulletin subsequently cancelled.

If you have any questions, please do not hesitate to contact the YOW Airside Safety Department by emailing **safety@yow.ca**.

Thank you in advance for your cooperation, and please distribute both the English and French versions of the enclosed information posters to staff.

Conformément à la circulaire de sécurité no 06-023 émise à travers le campus en avril 2013, nous vous rappelons que toute personne qui escorte des véhicules ou des équipements supplémentaires à un point d'accès côté piste **doit communiquer avec le CCOA au 613-248-2200** (ou au 613-248-2117, qui renvoie à la même ligne) **avant d'accéder à la zone côté piste pour l'informer que des véhicules supplémentaires seront escortés dans cette zone.**

Le non-respect de cette règle constitue une violation du protocole de sécurité et est également considéré comme une infraction liée au PEVCP de classe B. Six (6) points seront inscrits au dossier de la personne contrevenante pour une durée de deux (2) ans.

Cette procédure sera incorporée dans la prochaine édition du manuel du PEVCP de YOW, et le présent bulletin PEVCP sera par la suite annulé.

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec le service de la Sécurité côté piste de YOW par courriel à l'adresse **safety@yow.ca**.

Nous vous remercions à l'avance de votre coopération et vous prions de bien vouloir distribuer au personnel les versions anglaise et française de l'affiche d'information ci-jointes.